



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

## NOTA DE PRENSA N° 034-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

### **Presidente Porfirio Medina logra compromisos ante Ministerios en Lima**

El presidente regional de Cajamarca Porfirio Medina Vásquez concluyó el día viernes 27 de febrero una recargada agenda de 3 días en la ciudad de Lima, en la que se reunió con autoridades de diversos sectores para coordinar políticas y acciones concretas en favor del pueblo cajamarquino.

MIÉRCOLES 25 DE FEBRERO

El día miércoles 25 la autoridad regional y sus funcionarios se reunieron con directivos de la Dirección General de Infraestructura, Equipamiento y Mantenimiento (DIGIEM) del Ministerio de Salud, para revisar la propuesta arquitectónica del Hospital de Cutervo. De esta manera se levantaron las observaciones hechas por el organismo y se formó el Acta de conformidad para que continúen los estudios posteriores.

Luego se reunió con el ministro de Trabajo Daniel Maurate sobre el apoyo presupuestal en coordinación con el Ministerio de Economía y Finanzas para que el Gobierno Regional Cajamarca pueda asumir 18 competencias del sector que no tienen partida presupuestal. Asimismo se conversó sobre la necesidad de dotar de recursos a las oficinas de inspectores tanto para Cajamarca como para Chota. Se conversó sobre la necesidad de repotenciar el Hospital de ESSALUD de Cutervo para lo que el Ministerio de trabajo facilitaría la gestión con la entidad de salud.

Finalmente se conversó sobre la necesidad de acercar los programas del Ministerio como Jóvenes a la obra, Vamos Perú y Trabaja Perú a través de una reunión con los alcaldes provinciales de la región y una capacitación a los técnicos municipales, de esta manera se promueve alternativas de empleo en diversas obras y con ocupación intensiva en mano de obra no calificada. Asimismo se llevara el programa Capacita Perú que permitirá certificar las habilidades del personal y mejora la empleabilidad. La reunión se realizará en Cajamarca el día 16 de marzo.

Con funcionarios del Ministerio de Economía y Finanzas se dialogó sobre la necesidad de un convenio con el Programa Nacional de Equipamiento e Infraestructura y Mantenimiento (PRONIEM) para ver el financiamiento de un proyecto educativo de 7



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

---

millones de soles, sobre el cual PRONIEM solo se había comprometido con 2 millones. Con la ayuda del congresista Cristóbal Llatas se logró comprometer a la Dirección General de Presupuesto del MEF a coordinar el tema el PRONIEM y Gobierno Regional.

JUEVES 26 DE FEBRERO

El presidente regional se reunió con representantes del programa Sierra Exportadora, adscrito a la presidencia del Consejo de Ministros, para conversar de alternativas para obtener asistencia técnica y la firma de una Acta de Inclusión Productiva con el GRC que contemplaría temas como manejo de bosques, desarrollo de la acuicultura, potenciación del programa PROCOMPITE en producción de paltas y quesos entre otros.

Luego se reunió con la ministra de Energía y Minas Rosa María Ortiz Ríos y el viceministro de Energía Edwin Quintanilla, con quienes se dialogó sobre la necesidad de priorizar una serie de expedientes de importantes proyectos de electrificación en la región Cajamarca, especialmente en las provincias de San Marcos, San Ignacio, San Miguel y Celendín para poder cerrar la brecha energética de la región. Medina Vásquez destacó que desde la Región se ha avanzado en un 82% de electrificación rural habiendo aún una brecha que cerrar.

El viceministro de Energía se comprometió a apoyar al Gobierno Regional con soporte técnico en la elaboración de expedientes y en la ejecución. Asimismo señaló que más de 23 mil paneles fotovoltaicos han sido previstos a ser instalados en la región Cajamarca. Destacó las virtudes de estos paneles por sus bajos costos y su eficiencia.

Finalmente el presidente regional y sus funcionarios se reunieron con el ministro de Transporte y Comunicaciones José Gallardo Ku y el viceministro de Transporte Henry Zaira y funcionarios, con quienes se conversó sobre las políticas del Ministerio relacionadas a telecomunicaciones, la construcción de una red social, el mejoramiento de servicios de salud y educación.

Por su parte el presidente regional y la directora de Transportes y Comunicaciones, María Esther Estrada, expusieron la necesidad de priorizar el puente sobre el río Silaco que unirá a las provincias de Cutervo y Chota, el afirmado de la carretera entre Cutervo y Querocotillo, el mejoramiento de la carretera Bambamarca a Celendín, entre otros.

El ministro de Transporte Gallardo Kú señaló que es vital priorizar la electrificación y las vías locales para aumentar la productividad en actividades como la ganadería, sugirió que



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

---

iban a apoyar y coordinar con el Ministerio de Producción para la creación de los Centros de Innovación Tecnológica (CITES) en producción ganadería para estandarizar la calidad.

El ministro, junto a sus funcionarios realizará una visita a la región Cajamarca el día 5 de marzo.

La deligación del Gobierno Regional Cajamarca, estuvo integrada por Líder Vásquez, de la Oficina de Enlace en Lima, el gerente sub regional de Cutervo, el gerente de Planeamiento y Presupuesto William Ascarza, la directora de Transportes y Comunicaciones María Estrada y el director de Comunicaciones Luis Gárate Sánchez.

**Se agradece su difusión**

***Cajamarca, 27 de febrero de 2015***

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***